

## **Jahresbericht 2007 - Leichtathletik**

Die Leichtathletik in Taufkirchen erfreut sich nach wie vor großer Beliebtheit. Die Trainingszeiten sind gut besucht und jeder Interessierte kann jederzeit gerne mal vorbeikommen.

Bei unserer jüngsten Trainingsgruppe, den Bambinis (5-7 Jahre), steht neben der spielerischen Heranführung an die Leichtathletik das Sammeln verschiedenster Bewegungserfahrungen auf dem Programm. Die älteren Schüler (Schüler D/C/B) betreiben dann schon richtige Leichtathletik. Hier geht es vor allem um das Erlernen der Grundlagen in den 3 Hauptelementen Laufen, Springen und Werfen. Im Winter findet regelmäßig unserer Leichtathletiknachwuchs-Cup statt. Dieser Cup wurde vom TSV-Unterhaching und dem SV-DJK Taufkirchen selbst auf die Beine gestellt und seit mehreren Jahren erfolgreich durchgeführt. Neben dem Training stehen kleinere Wettkämpfe in Einzeldisziplinen, aber auch Mannschaftswettkämpfe, in München und Umgebung auf dem Programm. Dort wurden nicht nur die ersten Wettkampferfahrungen gesammelt, sondern auch vorne mitgemischt, wenn es um die Vergabe der Medaillenplätze ging. Ein weiterer Saisonhöhepunkt war die Ausrichtung der Oberbayerischen Blockwettkampf-Bestenkämpfe der Schüler/innen B (5-Kampf) zusammen mit dem TSV Unterhaching. Neben der Organisation stellten die Taufkirchner auch eine tolle Mädchen-Mannschaft auf die Beine. Bei den Ä-Schülern war Richard Hueck das große Aushängeschild. Unser Ausdauerspezialist holte sehr gute Platzierungen und Podestplätze bei Crossläufen und auf allen Strecken zwischen 1000 und 3000m. Sein größter Erfolg war der 4. Platz bei den Süddeutschen Meisterschaften über 3000m (9:36,06min).

Vor allem unsere Jugend war dieses Jahr sehr erfolgreich. Die meisten Athleten sind schon sehr lange dabei und stammen aus dem eigenen Schülerbereich. Noch in der Wintersaison holte sich Philipp Warsitz (17 Jahre) den 3. Platz bei den Südbayerischen Hallenmeisterschaften im Hochsprung mit 1,87m. Beim hochkarätigen Kirchheimer Hochsprungmeeting überquerte er sogar die 1.91m und wurde 2ter. Über 400m Hürden wurde Sophie Tänzer (16 Jahre) überraschend Oberbayerische Vizemeisterin und auf den Bayerischen holte sie sich Platz 6. Unser Nachwuchsmehrkämpfer Michael Winklmeier (18 Jahre) belegt auf den Bayerischen 10-Kampf Meisterschaften Platz 3 und konnte auch bei anderen Meisterschaften in Einzeldisziplinen wie dem Hochsprung glänzen (1,88m). Mit Simon Lötzerich hat ein weiterer Athlet sich für die Bayerischen Einzel- und Mehrkampfmeisterschaften qualifiziert. Die Hoffnungen fürs nächste Jahr liegen nun auf das Zustandekommen einer schlagkräftigen Mannschaft.

Bei den Frauen war Monika Dießl die einzige aktive Athletin. Sie belegte bei den Bayerischen Meisterschaften im Speerwurf den ausgezeichneten 6. Platz mit 36,07m. Bei den Männern konnte die 4x100m Staffel in der Besetzung Oliver Wedderer, Ingo Stolle, Thomas Baum und Benjamin Hietzig den Oberbayerischen Vizemeister sichern. Des weiteren holte sich die Männermannschaft mit Stefan Gräfner, Uwe Stolle und Florian Leininger die Goldmedaille bei den Oberbayerischen 10-Kampfmeisterschaften. Oliver Wedderer ging auch in der Seniorenklasse an den Start und hatte sich schon im letzten Jahr für die diesjährigen Deutschen Seniorenmeisterschaften für die 100m qualifiziert. Von dort kam er sehr zufrieden mit Platz 7 zurück. Nun stehen noch die Bayerischen Seniorenmehrkampf-Meisterschaften mit einer starken Mannschaft auf dem Programm.

Neben dem Training und den Wettkämpfen gibt es aber auch viele außersportliche und gesellschaftliche Aktivitäten. Ein fester Bestandteil der Leichtathleten ist das jährlich stattfindende Jugendpflegelager (dieses Jahr in Caorle / Italien), eine Hüttenfahrt in die Berge (Inzell), ein Jahresabschlussfest, usw.

Oliver Wedderer